
気仙沼津谷大沢区レポートその１１ 

復興計画、第 1 次案というべきか、まとめの段階に入りました。 

復興会議のみなさんからとアンケートの意見などを踏まえ、復興イメージについて 1 月 21 日、話

し合いました。 

これまでの流れを振り返りながら、一つひとつ確認し、復興イメージを考えました。 

また、報告会の実施が決まり、できるだけ仮設住宅居住者や大沢区民の意向が反映された復興計画

のたたき台になるよう、情報提供と意見収集を行うこととしました。 

3 月までに農林水産省の事業（食と地域の絆づくり被災地緊急支援事業）や福岡教育大の聞き散り

調査の実施もありで、地元のみなさん、特に、復興会議の主なメンバーの方々の負担にならないよ

う配慮しながら行うこととしました。 

 

 

ワークショップなどでの意見をまとめた図 




